



АДРЕС
Скаковая, дом 17
(м. Белорусская)
125040 Москва, Россия

ТЕЛЕФОН
+7 495 021-25-25
ЭЛ. ПОЧТА
sale@presentstar.ru

Рекомендательное письмо

PRESENTSTAR является лидером на рынке подарочных сертификатов в РФ.

Мы существуем более 16 лет, рекомендованы крупнейшими корпорациями, всего на счету PRESENTSTAR на сегодняшний день - более 550 000 довольных клиентов.

Юристы AKS Legal успешно вели и выиграли для PRESENTSTAR арбитражный спор, касавшийся использования товарного знака в качестве ключевого слова в поисковой системе.

AKS Legal детально изложили суду все нюансы такого вида использования, в результате чего в иске другой стороне было полностью отказано.

AKS Legal также консультировал PRESENTSTAR по ряду иных вопросов использования интеллектуальной собственности; заключения договоров; обращения с персональными данными.

Юристов AKS Legal отличает высокий профессионализм, внимание к деталям, быстрая обратная связь и реакция на запросы клиента в режиме практически 24/7, подробные и обоснованные документы.

PRESENTSTAR рекомендует AKS Legal в области судебных споров и интеллектуальной собственности.

Генеральный директор ООО «Авангард»
А.Ф. Лазовский



(Belorusskaya Subway Station)
Moscow, Russia 125040

Letter of Recommendation

Phone
+7 495 021-25-25

Email Address
sale@presentstar.ru

PRESENTSTAR is Russia's leading gift card distributor.

Operating for more than 16 years in the market, we are recommended by major corporations. To date, PRESENTSTAR's experience counts over 550,000 perfectly served, satisfied customers.

AKS Legal counselors efficiently managed and won an arbitration dispute on behalf of PRESENTSTAR (the case was related to using the trademark as a keyword in the search engine).

AKS Legal provided the court with all the details of such use; as a result, the other party's claims were fully rejected.

AKS Legal also advised PRESENTSTAR on a few intellectual property matters, agreement conclusion, and handling personal data.

AKS Legal specialists are distinguished by impeccable competence, attention to detail, responsiveness, 24/7 availability, and exhaustive, substantiated documents.

PRESENTSTAR recommends AKS Legal as a reliable partner in the fields of litigation and intellectual property.